



VANEAU  
Luxury Real Estate

4 Pièces

101 m<sup>2</sup>

Réf. 83636097

920 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Situé au coeur du village d'Auteuil, à deux pas des commerces et des écoles de renom, le groupe Vaneau vous propose un appartement familial de 100,88 m<sup>2</sup> très lumineux situé au 6eme étage d'un immeuble des années 60 aux parties communes soignées et desservi par ascenseur. Il comprend une galerie d'entrée desservant un grand double séjour de 46 m<sup>2</sup>, une cuisine séparée avec coin dinatoire, deux chambres (possibilité de créer une troisième chambre avec sa salle d'eau), une salle d'eau avec ses toilettes, des toilettes séparés. Cet appartement très lumineux et doté d'un très beau potentiel vous ...

Located in the heart of the village of Auteuil, just a stone's throw from shops and renowned schools, the Vaneau Group offers you a bright family apartment of 100.88 sq.m. on the 6th floor of a 1960s building with well-kept communal areas and an elevator. It comprises an entrance gallery leading to a large double living room of 46 m<sup>2</sup>, a separate kitchen with dining area, two bedrooms (with the possibility of creating a third bedroom with its own bathroom), a shower room with its own toilet, separate toilets. This bright apartment with great potential will appeal to you thanks to its modular ...

**AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN**

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

